



SAMDO Avenir

Bulletin N° 50
Spécial 10 ans
Septembre 2017

Association reconnue d'intérêt général n°004400529 – Rue du Barri – Lincel – 04870 St.Michel-l'Observatoire – France –
Téléphone : 04 92 76 68 45 - Mail : samdoavenir@samdoavenir.org – Site internet : samdoavenir.org

Au début, ce fut une rencontre : Catherine et Karsang. Puis, la découverte du village de Samdo, le dernier croisé dans le tour du Manaslu. Samdo Avenir était né !

Ensuite, pour nous, tout a semblé s'enchaîner très vite : la reconstruction de l'école, sa réouverture ; l'arrivée de l'électricité avec la microcentrale ; le téléphone et sa suite logique avec Internet ; les enfants qui grandissent et qui "descendent" au collège (la Namgyal school à Katmandou).

Samdo Avenir semblait avoir pris son rythme de croisière quand survinrent, en 2015, les terribles séismes qui ont bouleversé le pays tout entier. Une très forte mobilisation de vous tous, parrains, adhérents, sympathisants et amis s'est rapidement mise en place. Le village de Samdo ayant été relativement épargné, les efforts se sont portés sur 2 villages très endommagés : Kanigaon et Magarsalu. En un an, ce sont environ 80 maisons qui ont été réparées, restaurées ou entièrement reconstruites. Les 2 villages ont pu recommencer à vivre dans de meilleures conditions.

Pour autant, le but premier de Samdo Avenir n'a pas été mis de côté : depuis avril, des enfants de Magarsalu sont maintenant scolarisés à Katmandou.

Grâce à vous tous, Samdo Avenir est depuis 10 ans, bien présent au Népal et a participé à de nombreuses réalisations.

Alors, 10 ans, ça se fête !

Ça c'est passé dans un cadre magnifique au château de Charance (Gap) le 2 juillet 2017.





Après l'inscription, tout le monde est accueilli sous le soleil et avec des petites friandises.



Dans la salle, où vous êtes venus très nombreux, le Népal nous attend...

... pour une rétrospective présentée par



Catherine et Nicole.



Et une très bonne synthèse des 10 ans grâce au film de Jean-François.

Pour le déjeuner, le Népal ne nous a pas quitté, tout le monde s'est retrouvé autour du "dal bhat" traditionnel.



Les échanges, partages se sont poursuivis tout l'après-midi. Chacun selon sa convenance :



autour de



la table.



En balade dans le parc.

Ou même, assis par terre !



Un GRAND MERCI de la part du C.A. pour votre participation nombreuse, chaleureuse et enthousiaste à cette très belle fête !



Rendez-vous dans 10 ans !
(Avec encore de nombreuses réalisations avec nos amis népalais.)